



## COMUNICADO DE PRENSA

91/06  
Ginebra, 21 de diciembre de 2006

### Declaración conjunta: Secuestro en la Media Luna Roja Iraquí

El domingo 17 de diciembre empleados y voluntarios de la Media Luna Roja Iraquí, y otras personas, fueron secuestrados de una de las oficinas de la Sociedad Nacional en Bagdad. Al día de hoy, algunos ya fueron liberados, pero muchos otros no.

Hacemos un llamado por su liberación inmediata e incondicional.

El personal de la Media Luna Roja Iraquí ayuda con humanidad e imparcialidad a los iraquíes de todo el país. Cumple sus deberes humanitarios en circunstancias peligrosas y, en muchos casos, paga un precio muy alto por su denuedo.

El personal de la Media Luna Roja Iraquí tiene derecho a la plena protección que le confiere el derecho internacional humanitario y merece nuestro respeto y apoyo por su labor en favor de muchos iraquíes que tienen una acuciante necesidad de ayuda.

Reafirmamos enérgicamente nuestro apoyo y nuestra solidaridad con la Media Luna Roja Iraquí en estos momentos angustiosos.

Exhortamos a quienes tienen en sus manos a miembros del personal de la Media Luna Roja Iraquí y demás personas secuestrados el 17 de diciembre a respetar su vida y su dignidad, y a liberarlos ilesos inmediata e incondicionalmente.

#### ***Para más información, diríjase a:***

##### *CICR*

Dorothea Krimitsas

Encargada de Relaciones con la Prensa Tel. + 41 22 730 2590 / + 41 79 251 9318

##### *Federación Internacional*

Marie-Françoise Borel

Encargada de Información Tel. + 41 22 730 43 46 / + 41 79 217 3345

***El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja está integrado por el Comité Internacional de la Cruz Roja, la Federación Internacional de Sociedades Nacionales de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, y las Sociedades Nacionales. Para más información sobre nuestras actividades consulte nuestros sitios web: [www.icrc.org](http://www.icrc.org) y [www.ifrc.org](http://www.ifrc.org)***